



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Remaniement ministériel : l'UNPS salue la nomination des nouveaux ministres

Le Bureau de l'UNPS salue les nominations de Monsieur Aurélien ROUSSEAU en tant que ministre de la Santé et de la Prévention, Madame Aurore BERGÉ, ministre des Solidarités, de l'Autonomie et des Personnes handicapées et Madame Fadila KHATTABI au poste de ministre déléguée chargée du Handicap.

Le Bureau de l'UNPS remercie les efforts du ministre sortant, Monsieur François BRAUN, qui a tenté d'apporter des solutions notamment à la crise des urgences et souhaite maintenir ses travaux engagés avec Madame Agnès FIRMIN LE BODO confirmée comme ministre déléguée chargée de l'Organisation territoriale et des Professions de santé.

L'UNPS est prête à poursuivre sa collaboration avec les ministères concernés, en mettant notamment l'accent sur l'exercice coordonné, la prévention, la sécurité et la santé des professionnels de santé ainsi que sur le développement du numérique en santé.

L'UNPS attend que ces préoccupations occupent une place centrale dans l'agenda politique.

L'UNPS négocie actuellement avec l'Assurance maladie un avenant à l'ACIP consacré aux Équipes de Soins Coordonnées Avec le Patient (ESCAP). Cette solution vise à améliorer l'accès aux soins et favoriser la coordination entre la ville, l'hôpital et le médico-social. Les ESCAP ont également vocation à renforcer la prévention et éviter les hospitalisations et les passages inutiles aux urgences.

Il est crucial que les négociations avec l'Assurance maladie aboutissent rapidement à une rémunération pour inciter les professionnels de santé libéraux à adhérer au dispositif et permettre un meilleur accès aux soins au bénéfice de l'ensemble de la population.

L'UNPS est convaincue que les nouveaux ministres apporteront leur soutien aux ESCAP.

Contact presse: <u>mathilde.guest@unps-sante.org</u>